

### CHARLA SOBRE NUTRICIÓN Y APOYO PSICOLÓGICO EN LA UNIDAD DE HEMODIÁLISIS



El lunes 30 de octubre de la presente gestión, el equipo multidisciplinario la Unidad de Hemodiálisis realizó una charla informativa sobre “nutrición y apoyo psicológico”, en los ambientes de sala de espera.

Los pacientes que acuden frecuentemente al Hospital Obrero N° 2 para las sesiones de hemodiálisis, participaron de esta actividad educativa y pudieron despejar sus dudas referentes a la adecuada nutrición que deben seguir las personas que padecen enfermedades renales y también recibieron orientación sobre: técnicas psicológicas que se utiliza para trabajar con los pacientes, los aspectos emocionales, cognitivos y conductuales.

